

Erfolg mit Förderherz-Aktion

Unser Herz schlägt für Wismar

Wismar/wb/pm. Vertreter von 25 Vereinen und Organisationen waren am 8. Juni zu Gast im Kundencenter. Der Grund: Die Sponsoringverträge der Förderherzaktion der Stadtwerke werden von den Stadtwerken übergeben. Insgesamt 1.500.000 Herzen spendeten die Stadtwerke-Kundinnen und -Kunden für die Projekte. So konnten Verträge mit einer Gesamtfördersumme von 15.000 Euro an die Vereine und Organisationen übergeben werden. »Wir sind begeistert und stolz, dass sich im sechsten Jahr unsere Förderherz-Aktion so etabliert hat. Gerade in dieser speziellen Zeit ist es für uns alle wichtig zusammenstehen. Deshalb freut es uns umso mehr, dass wir mit unseren Kunden

25 tolle Projekte gemeinsam für uns ALLE auf den Weg bringen können«, freut sich Andreas Grzesko, Geschäftsführer der Stadtwerke Wismar.

Auch in diesem Jahr sind die Projekte von einer großen Vielfalt geprägt. Von der Beschaffung von Wettkampf- und Showkleidung über die Organisation von Tagesausflügen, Schulhofgestaltung, Stadionbeleuchtung jeder konnte ein Projekt finden, das ihn oder sie im Herzen berührt. Seit der Gründung der Stadtwerke vor 32 Jahren ist es uns eine Herzensangelegenheit, einen Beitrag zu einer aktiven und lebenswerten Stadt zu leisten. Dementsprechend unterstützen wir zahlreiche Projekte aus den Bereichen Kultur, Sport, Bildung und Soziales und

nun hatten bereits zum sechsten Mal die Stadtwerke-Kundinnen und -Kunden die Möglichkeit zu entscheiden, welche Projekte gefördert werden sollen.

»Die vergangenen sechs Förderherzaktionen waren ein großer Erfolg und so konnten in diesen sechs Jahren 135 Projekte der Vereine und Organisationen aus Wismar und der Region bisher mit 100.000 Euro gefördert werden, worauf wir als Mannschaft der Stadtwerke sehr stolz sind«, so Andreas Grzesko. Und auch in diesem Jahr soll es eine Fortsetzung geben mit der siebten Förderherzaktion.

Ab dem 1. Dezember sind Vereine und Organisationen wieder dazu aufgerufen, sich um eine Förderung für ihre Projekte zu bewerben.



Die Förderherz-Aktion unterstützt zahlreiche Projekte. Foto: Stadtwerke Wismar